

《地域青少年健全育成情報》 「新世代会議」

青少年の健全育成をクラブアイデンティティとする東京本郷ロータリークラブでは文京区教育委員会と共催して1999年から毎年「新世代会議」を開催しております。2018年で第20回を迎えました。「新世代会議」とは区内で中学生までの子を持つ親御さんのための様々な研修の場で、毎回、講師を変え子育てにおけるタイムリーな題材をテーマにしています。過去の例を挙げますと第3回は虎の門病院婦人科の樋口雅子医師による「新世代の性と生」、第10回はさわやか福祉財団理事長の堀田力氏による「大人の品格、子どもの人格」、第11回はジャーナリスト篠原文也氏による「学校・家庭に到来するIT社会の光と影」、第15回は冬季五輪金メダリストの清水宏保氏による「限界に挑み続けて」、第18回はプロ野球解説者の中畑清氏による「野球を通して子供たちと考える社会貢献と復興支援」、第19回は千葉大学教育学部教授の保坂亨氏による「子供たちはどうやって大人になるのか?」でした。



第20回新世代会議

第20回は2018年に文京シビックセンタースカイホールでチェックフィールド（株）代表取締役の目代純平氏を招き、子どもとケータイ、スマホ、SNSのかかわり方をテーマに「ここが怖い 子どものケータイ・スマホ」と題して講演をお願いしました。参加者からは「基本は親子の信頼関係で、一緒にルール作りをする事がポイントという原則がわかり良かった」、「写真や投稿が取り返しのつかない問題を生じさせかねないことを親子で共有したい」など有意義であった感想を頂きました。